
Nicht schlecht! 

Der erste Liga-Monat ist geschafft. Allen Viren und Unkenrufen zum Trotz muss man aus Nauheimer 

Sicht ein sehr positives Resümee ziehen. Was in diesem einen Monat alles durchgezogen und erreicht 

wurde, ist schon großartig für einen Kleinstadt-Club wie unseren. Nicht nur die Mannschaft steht auf 

einem tollen dritten Platz, sondern auch die Dinge die rund herum um das „Kerngeschäft“ passieren 

sind bemerkenswert.  

Ein neuner Brustsponsor wurde gewonnen, in Bad Nauheim fährt nun ein Bus Reklame für die 

Eishockey Cracks, der Teufel ist zurück in einem Sub-Logo, sechs Markenbotschafter wurden ernannt, 

das Jubiläumsbuch ist in Druck… Welcher andere Verein unserer Größenordnung ist zu so 

schwierigen Zeiten so aktiv wie der EC Bad Nauheim? Jetzt ist auch noch für Mittwoch ein Fan-Talk 

per Internet angekündigt (Einwahl unter https://t1p.de/Fantalk-021220).  

Das sind sehr viele, aber längst noch nicht alle Aktivitäten, die man sich beim EC hat einfallen 

lassen. Auch im Dezember werden mit Sicherheit noch einige Dinge kommen, die neben dem Eis die 

Fans erfreuen können. Der EC hat in diesen Tagen so etwas wie einen Kreativ-Schub erhalten. Ich 

denke wir sollten den Termin am Mittwoch um 19:46 Uhr alle nutzen, um dabei zu sein um einerseits 

der GmbH-Führung mal unser Lob auszusprechen und andererseits zu zeigen, dass wir auch in diesen 

schwierigen Zeiten voll hinter dem EC stehen. Auch die EC-Leitung – nicht nur die Mannschaft – hat 

es verdient! 

Bevor dieser heutige Artikel aber in eine komplette Lobhudelei ausufert, mache ich schnell mal 

Schluss. Sportlich gibt es ja nach diesem Sonntag für uns nichts Neues zu berichten. Am Freitag geht 

es weiter – in Freiburg, einer Art Angstgegner. Doch sollten wir eigentlich keinen Gegner fürchten 

müssen. Das letzte Spiel gegen Heilbronn hat gezeigt, was diese Mannschaft leisten kann – selbst 

wenn mal nicht Felix Bick zwischen den Pfosten steht. Philipp Maurer hatte einen super Einstand, 

sicherlich vergleichbar mit dem von Hendrik Hane seinerzeit in Frankfurt. 

So lange wir immer wieder so gute Leute ins Team holen können, braucht einem um Bad Nauheim 

nicht bange zu sein. Hauptsache das Virus bleibt auf Distanz … 
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